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Возвращение В. М. Молотова в Москву
Ы июля Министр Иво 

странных Дел СССР
В. М. Молотов возвратился 
в Москву из Парижа по

окончании сессии Совета 
Министров Иностранных 
Дел.

(ТАСС).

ОРГАНИЗОВАННО ПРОВЕДЕМ ВСЕСОЮЗНЫЙ ДЕНЬ 
ФИЗКУЛЬТУРНИКА!

Большевистская партия массовой, комсомольские 
и советское правительство организации должны взять- 
уделяют повседневное вни- ся за создание на каждом 
мание развитию физкуль- предприятии, в каждом кол 
туры и спорта в пашей.'хозе, в каждой школе дея- 
стране. Благодаря заботам [тельных физколлективэв, 
партии и правительства о (вовлечь в их работу боль- 
физаческом воспитании* 
молодежи в нашей стране 
выросло племя крепких 
духом и телом людей.

Большую роль в разви
тии массового спорта, в 
широком распространезии 
физической культуры иг
рают комсомольские орга
низации. Комсомольцы на
шего округа в текущем го
ду значительно улучшили 
свою работу 6 деле органи
зации физического воспи
тания юношей и девушек.
Много вовлечено молодежи 
в физкультурные коллек
тивы, в спортивные сек
ции.

Однако в организации 
физкультуры и спорта у 
нас еще немало недостат
ков. Отдельные комсомоль 
ские и физкультурные ор 
ганизации не наладили еще 
по - настоящему в своих 
коллективах физическое 
воспитание молодежи Час
то эта работа ведется кам 
панейски. Отдельные физ 
культурные коллективы 
организационно слабы,пло
хо подготовились к летне 
му спортивному сезону, не 
обеспечены в достатке 
спортивным инвентарем.
Не везде еще комсомоль
цы являются организато
рами физкультурной рабо
ты.

Необходимо помнить, что 
физическое воспитание мо
лодежи важнейший участок 
работы комсомола. И что
бы сделать физкультуру

ше молодежи и в первую 
очередь комсомольцев.

21 июля — Всесоюзный 
день физкультурника. Это 
— большой спортивный 
праздник молодежи. Он дол
жен быть отмечен, как день 
смотра итогов спортивной 
работы. Вся подготовитель
ная работа Ӓ этому празд
нику должна проходить ор
ганизованно. Секретарям 
райкомов и первичных ор
ганизаций ВЛКСМ необхо- 
димо в каждой комсомоль
ской организации провести 
комсомольско - молодежные 
собрания, посвященные Все
союзному дню физкультур
ника. Надо организовать 
беседы, доклады среди мо
лодежи о роли и значении 
физической культуры, рас 
сказать о достижениях луч
ших спортсменов нашей 
страны, о том, как будет 
развиваться спорт и физи 
ческая культура в новой 
послевоенной пятилетке.

Всесоюзный день физкуль
турника нужво отметить 
проведением массовых со
ревнований физкультурни
ков, организацией спортив
ных игр, гулянием молоде
жи. Надо полнее использо
вать местные условия,осо
бенно необозримые водные 
пространства, для органи
зации физкультурных со
ревнований 21 июля.

Организованно встретим 
и проведем Всесоюзный 
день физкультурника!

г . &
' /  .!

По городам Советского Союза.
Театр оперы и балета в Новосибирске.

Фото Л. Кулика. Прессклише ТАСС.
-------------------- Ц ---- •  •  • -----------------------------

Пленум Центрального 
Комитета КЩб) Украины

9-й выпуск фельдшеров и акушерок
13 июля состоялся вы-!фельдшерско - акушерской 

нускной вечер в фельд [школы, участница Отече- 
шерско акушерской школе, ^ственной войны тов. Сур- 

С докладом - выступила гутскова. Она рассказала 
директор школы тов. Е по- о своей фронтовой жизни, 
рова. Сказав, что школа сообщила, что за боевые 
выпускает сейчас 40 фельд подвиги получила пра- 
шеров и 12 акушерок, [вит ельствееные награды.
что большинство выпуск
ников будет работать сре
ди национального населе
ния нашего округа, т. Его
рова пожелала им успеха 
в дальнейшей деятельно
сти.

Заведующий окрздрав- 
отделом тов. Широбоков, 
поздравив выпускников, 
призвал их к выполнению 
задач, возлагаемых на ор 
ганы здравоохранения и на 
медицинских работников в 
новой сталинской пяти
летке.

Перед собравш имися вы* 
ступ и ла бывшая ученица

„Вложите все знания, ко
торые вам дала школа, в 
дело охраны здоровья тру
дящ ихся",—сказала она.

Отличница тов. Кугаева 
от имени выпускников по
благодарила врачей и пре
подавателей и пообещала 
высоко держать честь род
ной школы. Выпускница 
отличница тов. Фишман 
зачитала составленные вы
пускниками письма благо
дарности преподавателям— 
К. Н Егоровой, Е. Г Бринд, 
М. И. Воскресенской, А. А. 
В гору шиной и А. Ф, Вто» 
руш иву-

КИЕВ, 12 июля. (ТАСС). 
9 —10 июля состоялся очеред
ной пленум Центрального Ко
митета КII(б) Украины.

Пленум заслушал и обсудил 
следующие вопросы:

1) Об уборке урожая сельско
хозяйственных культур в 
1946 году, подготовке к осен
нему севу и поднятии зяби;

2) 0 проведении хлебозаго
товок и заготовок других сель 
скохозяйствөнвых продуктов в 
1946 году;

3) Организационные воп
росы.

По первому вопросу пленум 
ЦК КП(б)У заслушал доклады 
министра земледелия Украин
ской ССР тов. Бутенко Г. П. и 
минисгра технических культур 
тов, Вадичөнко Н. Т.

По второму вопросу— о про
ведении хлебозаготовок и заго
товок других сельскохозяйствен
ных продуктов в 1946 году— 
аденум заслушал доклад упол 
помоченного Министерства заго
товок СССР по Украине тов. Ка
лашникова.

В заключение прений с речью 
выступил секретарь ЦК КЩб)У

и Председатель Совета Минист
ров УССР тов. Н. С. Хрущев.

По заслушанным вопросам 
пленум ЦК КП(б)У принял 
решения.

Пленум рассмотрел также ор- 
гавизационвые вопросы.

Пленум ЦК КЩб) У утвердил 
Политбюро ЦК КЩб)У в сле
дующем составе—тт. Хру
щев Н. С., Коротченко Д. С., 
Манильский Д. 3., Е мшев А.А., 
Литвин Б. 3., Спивак М. С. и 
кандидатами в члены Политбю
ро ЦК КП(б)У тт. Сердюк 3. Т. 
и Болыбанова А. Г.

Пленум утвердил вторым сек
ретарем ЦК КП(б)У тов. Корот- 
чанко Д. С., освободив его от 
обязанностей третьего секретаря 

ЦК КЩб) У,
Пленум ЦККЩб)У утвердил 

третьим секретарем ЦК КЩб)У 
тов. Литвина К. 3 ., освободив 
его от обязанностей секретаря 
ЦК КП(б)У по пропаганде.

Пленум ЦК КП(б)У утвердил 
секретарем ЦК ВЩ6)У по кад
рам тов. Ечишева А. А.

I Пленум ЦК КП(б)У утвердил 
[секретарем ЦК КП(б)У по про

паганде тов. Назаренко И. Д.

Развернулась уборка зерновых
ПРОСКУРОВ, 14 ИЮЛЯ. 

(ТАСС). Во всех районах 
Каменец-Подольской обла
сти развернулись косови
ца и обмолот хлебов ново
го урожая. В области уже 
скошено свыше 140 тысяч 
гектаров озимых. Колхозы 
Миньковецкого, КамГенец- 
Подольского, Ново Ушин- 
ского и Смотрицкого рай 
онов уже скосили треть 
площади. Многие комбай
неры систематически пере
выполняют нормы выра

ботки. Ананий Спивак, ра 
ботая в колхозе им. Ленина, 
Каменев- Подольского рай
она, ежедневно своим мощ
ным „Коммунаром" убира
ет 21 гектар вместо вось
ми.

Началась сдача хлеба 
государству. Колхоз им. Во
рошилова, КаменецПо- 
дольского района, закон
чивший уборку ржи, ячме
ня и гороха, ежедневно 
сдает на элеватор 200 пу
дов зерна.

Соревнование вязальщиц снопов
ДНЕПРОПЕТРОВСК, 10 ница Еагейия Мороз из

сельхозартели имени 13-ле
тия Октября, Днепропетров 
ского района. Вместе с 
подругами Галиной Ков»

июля. (ТАСС). На Днепро 
петровщине с каждым 
днем ширится соревнова
ние вязальщиц снопов. 
Рекорд, установленный

(Татьяной Самовар, связав
ш ей 5 тысяч снопов в день, 
реш ила превзойти колхоз*

левой, Марией Р адоч и еой  
и  Галиной Богород она о  
зарей вышла на поде и к 
вечеру связала 6,500 онопов.

Наш шеф
Призыв юргинцев о по- 

мощй школе в подготов
ке к новому учебному го 
ду находит среди трудя
щихся с. Самарово широ
кий отклик. Многие кол
лективы рабочих и служа
щих села начали оказывать 
помощь школе.

Так, 10 июля 20 работни
ков техучаетка, под ру
ководством заместителя на
чальника техучаетка т.Глу
хих, вышли на разделку 
дров для Самаровской се
милетней школы. Работали 
дружно и организованно. 
За один день рабочие и 
служащие выкатили на бе
рег бревна из трех плотов, 
распилили и накололи 40 
кубометров дров.

В лице коллектива тех- 
участка наша школа имеет 
отзывчивого шефа, всегда 
охотно помогающего шко* 
ле в разрешении хозяйст
венных вопросов.

Т. М. Зэбнина,
директор Самаровской
семилетней школы.

О С В А И В А Ю Т  Н О В Ы Е  
З Е М Л И

Полеводческое звено Яр- 
ковского колхоза „ Круп
ный колос*' (председатель 
Серебренников) работает 
на освоеаии новых зе
мель. Колхозники за нес
колько дней раскорчевали 
ручным способом 3 гектара 
земли. Сейчас эта площадь 
уже вспахана.

Начала раскорчевку Кед- 
ровская сельхозартель 
„Маяк". За 4 дня трактор 
раскорчевал 4 гектара 
земли.

Лучший пароход 
рыбтреста

Пароход „Гашунин", об
служивающий Нахрачин- 
ский рыбозавод, выаолнил 
план грузоперевозок второ
го кйартала на 175 процен
тов. За 3 месяца „Гашунив" 
проделал 140 тысяч тонно- 
километров, снизив при 
этом расход топлива ва 
15 процентов. Капитаном 
на этом пароходе—тов.
Ильин.

Работают боа аварий
Два катера Микоянов

ского рыбозавода—„ Атлы- ? 
мец" и „Речник"—перевы
полнили планы грузопере
возок 2 го квартала. „Атлы- 
мец" где капитаном т. Шлы
ков,перекрыл на 24,7 тыся
чи тонно километров свое 
трехмесячное задание, «Реч
ник", где капитаном т. Ре
ев,—на 9 тысяч тонно-кило
метров. Оба катера рабо
тают без аварий.

К. Н,
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С отчетно-выборного партийного 
собрания

Отчетно выборное пар
тийное собрание началось 
ровно в 9 часов вечера. 
Все коммунисты Сургут
ского консервного завода 
явились на него аккуратно.

Отчетный доклад о ра
боте заводской парторга
низации сделал секретарь 
тов. Ясенекий.

За'истекш ий период про
ведено 36 партийных соб
раний, ив них В собраний 
открытых с привлечением 
актива; рассмотрено на 
собраниях 92 вопроса.

При перзичвой партий
ной организации имеется 
агитколлектив, руководит 
которым тов. Бальзирова. 
В  194Ө году было прове
дено 5 совещаний агит
коллектива, сделано 9 
докладов среди рабочих и 
служащих. За отчетный 
период выпущено 16 номе
ров стенной газеты, 52 бое
вых листка. В момент ле
созаготовок парторганиза
ция практиковала, посылку 
агитбригад в лес к раб о 
чим.

Были организованы круж
ки по изучению Устава 
ВКП(б), книги товарища 
Сталина „О Великой Оте
чественной войне Совет 
ского Союза*', „Краткого 
курса истории ВКП(б)“. 
Последи за кружок закон 
чил изучение 7-й главы 
„Краткого курса". Первые 
два кружка не прошли на 
меченную программу заня
тий.

Коммунисты осущест
вляют авангардную роль 
на производстве. Тт. Баш- 
курова, Новинская и ряд 
других выполняют и пере
выполняют нормы выра
ботки, борются за повыше
ние качества продукции. 
В прошлом рядовая работ
ница Мотошина выдвинута, 
мастером. Молодой комму
нист тов. Трифонов внес 
ценное рационализаторское 
предложение, дающее заво
ду значительную экономию 
средств.-План по выработ
ке консервов в первом по
лугодии выполнен заводом 
на 103,6 процента, причем 
высших сортов дано боль
ше, чем предусмотрено.

Однако в работе завода 
имеется еще много крупных* 
недостатков. И в докладе 
тов. Ясинского, и в пре 
ниях по докладу были 
вскрыты эти недостатки. 
До сих нор не изжита на 
заводе штурмовщина, не 
налажена работа по графи
ку*

Ценная инициатива 
механика 

и безынициативность 
дирекции МРС

Механик Самаровской 
МРС тов. Медведев про
явил ценную инициативу. 
Он выехал в промартель 
„Прогресс" и снял чертежи 
частей сетевязальной ма 
шины, чтобы построить 
такую же машину у себя 
в МРС и организовать вяз
ку мережи. Тов. Медведев 
успешно разрешил постав
ленную перед собой зада
чу. Не считаясь со време
нем, он трудился над из
готовлением частей для 
машины. Сетевязальная 
машина по строена, и комис
сия признала ее вполне 
пригодной для работы.

Однако ценная инициа
тива тов. Медведева не при 
носит еще пользы для де
ла. В этом повинна дирек
ция МРС, которая не орга
низует вязку мережи, объ
ясняя, чго госрыбтрест не 
обеспечивает МРС ниткой.

Долго ли сетевязаль

Партийная организация 
слабо связана с беспар
тийным активом. За отчет
ный период принято в ря
ды ВКП(б) только 6 чело
век, 3 из которых приня
ты в кандидаты. Не уде
лялось достаточного вни
мания кандидатам партии, 
повышению их  идейно по
литического уровня. Толь
ко по этой причине луч
шая стахановка завода 
тов. Новинская просрочила 
на год кандидатский стаж.

Совершенно мало уделя
лось внимания комсомоль
ской организации. В ре
зультате плохого руковод
ства комсомолом не все чле 
ны ВЛКСМ занимают аван
гардную роль на произ
водстве. На заводе не ор
ганизовано ни одного ком
сомольско-молодежного зве
на. Из 21 комсомольца толь
ко двое являются стаханов-1ная машипа, изготовленная

З й  Р У Б Е Ж О М

Всеобщая забастовка трудящихся в зоне .А *  
Юлийснон Крэйны

Забаст авкл в Горицком о к р у 
ге продолж ает ся и к ней п р и 
соединяется все большее число 
рабочих. Бастующие получают  
еж едневно продукт ы, которые 
им посылает население окрест 
ных сел. П олиция пытается

Б Е Л Г Р А Д , 14 ию ля. {ТАСС). 
Б елградское ради о  передает  со
общение корреспондента  Танюг 
о т ом , что всеобщ ая забаст ов
ка в Триесте продолж ается. 
Все крупные промышленные п ред
прият ия и деловы е конторы

цама.
Контроль над тем, как 

коммунисты повышают свой 
идейно политический уро
вень, по настоящему еще 
не организован. Недоста
точно уделяется внимания 
пропаганде пятнлетвего 
и хана восстановления и 
развития народного хозяй
ства СССР на 1946—1950 гг. 
8 прениях указывалось,что 
отдел пропаганды и агита
ции райкома партии и 
парткабинет часто не удов 
хетворяют запросов пер
вичной партийной органи
зации, не оказывают ей 
конкретной помощи в деле 
пропаганды нового пяти 
летнего плана.

Неудовлетворительно осу
ществляла парторганиза
ция завода руководство 
фабрично-заводским коми 
гетои, слабо занималась 
вопросами, удовлетворения 
материально бытовых нужд 
рабочих.

Недостатки в работе пер
вичной партийной органи
зации объясняются прежде| 
всего тем, что секретарь 
тов. Ясипский слабо прив | 
лекал к работе членов пар
тии. I

Отчетно-выборное пар-1 
тийное собрание прошло ' 
очень ак ти в н о— из 1 4 ‘при-1 
сутствовавшнх на собра ; 
нии в прениях выступило 
10 человек.

Собрание признало рабо
ту первичной партийной 
организации удовлетвори
тельной. Секретарем парт
организации вновь избран 
тов. Ясинский Н А., заме
стителем секретаря избра
на тов. Тихонова О. Ф.

К. Паревалова.

будеттов. Медведевым, 
стоять без дела?

Г. Федоров,

охвачены забаст овкой. Число ' всеми средствами помешать до- 
ш т рейкбрехерав с каж дым днем ставке и распределению  продув- 
уменьш ается. Открыты т олько 'т ов меж ду участниками за д а е 
те магазины, кот орые располо- товкп.
жены близ полицейских казарм . В Трж ичском районе в за б а с ■ 
П олиция постоянно сопровож - товке участ вую т  почти все ра- 
дает небольшие группы ттрейк- бочие и служ ащ ие. М ат ериале- 
брехеров,—большей частью чи- ная помощь, кот орую  рабочим  
новников, присланных из Ита- * оказывает  сельское население, 
л и и ,—когда они идут  на рабо- -все больше укрепляет  и п о м о - 
ту. Полицейские разъезжают по гает продолж ат ь забаст овку, 
городу на авт ом обилях и бро-1В се портовые рабочие участву- 
невиках. В центре города кур- ют в забаст овке, несмотря на 
сирует т олько несколько т рам - то, что и х  стращают увольне- 
ваев под охраной полиции. нием.

Заявление Л омбардо Толедано
НЬЮ -ЙОРК, 13 июля. (ТА С С ). \ начнут бойкот п огрузки  и вы-

По сообщению агентства Ассо- 
шиэйтед Пресс, председатель 
Конфедерации трудящ ихся Л а 
тинской Америки Ломбардо  
Толедано заявил* что, начиная  
с 18 июля, члены Конфедерации

грузки  товаров, идущ их из Ис
пании и в  Испанию. Толедано  
заявил, что Конфедерация б у 
дет призывать все спрлны'тпор- 
вать отношения с правит ель• '  
ством Франко.

На благоустройстве 
поселка

Призыв коллектива ра 
ботников окружной конто
ры сгяза нашел живой 
отклик среди многих рабо
чих и служащих окружно
го центра. Десятки людей 
после окончания своего 
трудового дня выходят 
на работы по благоустрой
ству поселка.

Некоторые рабочие и слу
жащие уже выполнили и 
перевыполнили взятые ими 
обязательства. Рабочий гор- 
комхоза Черепанов, отра
ботав 40 часов, отрыл 25 
погснных метров кювета и 
спрофилировал 25 погон
ных метров дороги. Тех
ничка коммунального отде
ла Квргинцева отработала 
на благоустройстве 4 5  ча
сов вместо 40 .

Итальянские га зе т ы  о новом  
м ем оран д ум е Италии

РИ М , 13 июля. (ТАССК Газе- 
ты 9 ^нит ая 'и ..Трибуна* сооб
щают, что в новом м ем оран 
дум е, врученном итальянским  
правительством Совету Мини  
строе Иностранных Дел, ут оч
няется сум м а расходов, понесен
ных Италией в результ ат е вы
полнения военно-экономических  
условий перемирия. Она дост и
гает 12 м иллиардов 480 м и л л и о 
нов долларов (1.218 м иллиардов  
лир).

,Э т и  цифры,—пишет газет а  
„Униша*, — свидетельствуют о 
колоссальном разм ере конт ри
буции, уж е фактически п о л у 
ченной англо-американцами с 
И т алии*.

П резидентские вы боры  в Мексике
НЬЮ ЙОРК, 1 2 июля. (ТА СС ). 

7 ию ля в М ексике сост оялись 
президентские выборы.

Официальные результ ат ы еще 
неизвестны.

Правительственная конст ит у
ционно-революционная партия  
ут верж дает , однако, что побе  
дил ее кандидат Алеман. По 
неполным данчным, Алеман п о 
лучил 1.124 ООО голосов, т огда  
как з а  его главного соперника  
П адилья было подано 172000 г о 
лосов.

Алеман п олучил поддерж ку  
профсоюзов и други х  прогрессив 
ных организаций. Падилья о п и 
рался во время вы боров на ели  
ятельные круги мексиканских  
промышленников.

Д еятельность  вен герски ! народны х судов
БУДАПЕШ Т, 13 июля. (ТАСС). 

К ак сообщает газет а 9С абад- 
ш аг\  венгерски'е народные суды  
подготовляют рассмотрение 
тридцати дел военных прест уп
ников, дост авленных с запада. 
Н аибольш ее вним ание п ри вл е
кает  дело военного прест упни
ка Т аинади А н драш —бывшего

председателя парламент а. Он 
сохранил свой пост во времена 
Салаши и был председат елем  
венгерско ненецкого общества, 
которое служ ило Гитлеру.

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.

Л Е К Ц И Я  Д Л Я  П А Р Т И Й Н О Г О  А К Т И В А
12 июля в помещении I кафедры международных 

парткабинета для партий-1 отношений Военно-полити 
ного актива Ханты-Мансий-! 
ска и Самарово была про 
читана лекция „О между
народном положении". Л е к - ,  ского Комитета ВКГТ(б) 
цию читал преподаватель майор тов. Макрушиа.

ческой академии им. Ленина, 
внештатный лектор Москов

С А Л Е - Х А Р Д С К И Й
Зоотехническо-ветеринарный техникум

О *  * _  _  набор учащихся на основные и подготовительные
ӧ  Я В Л Я 6 Т  курсы на 1946-47 учебный год

Техникум готовит зоотехников и ветфельдшеров для оленеводства 
и других видов животноводства 

Н а первы е курсы  приниж аю тся лица, имею щ ие образован и е за  7 классов,
а  н а  второй ветери н арн ы й  курс в а  9 классов. ^ япГПп

На первый подготовительный курс принимаются лица, имеющие образование за  ’
на второй подгот овит ельный кур с—за 3  классов и  на третий подготовите л

за 6  классов.
Срок обучения на основных курсах 3 года.

Заявления принимаются ло 15 августа 1046 г.
К заявлению должны быть приложены следующие документы в подлинниках*

1. Удостоверение об образовании. I Справка врача о состоянии здоровья.
2. Свидетельство о рождении I 4. Автобиография и 2 фотокарточки. ^

Все желаю щ ие п о в и л я ть  в техникум и а первы е иурсы проходят приемные испытания по п р ед м етам :
1. Русскому языку (устио и письменно^.
2. Математике (устно и письменно). ^  
3 Конституции СССР (устно).

На подготовительные курсы сдаются испытания 
по предметам:

1. Русскому языку (устно и письменно),
2. Математике (устно и письменно).
В объеме программ за соответствующий класс НСШ 
Испытания проводятся с 15 по 25 августа 

1946 года.
Начало занятий 1 сентября 1946 года.

На шшотовительные курсы принимаются тодько 
лица коренных национальностей севера: ненцы, ханты, 
^ыраве, манси, селькупы, эвенки, якуты и др.

Отличники принимаются без испытаний.
Все принятые иногородние обеспечиваются общежи
тием.
Стипендии предоставляется всем учащимся, не имею

щим плохих оценок, в раэмере от 125 до 250 руб
лей в месяц.

Нрк техникуме имеется столовая.
Заявления направлять по адресу: г. Сале-Хард, ули

ца Республики, М  27, Зооветтохникук.
Д ирекция.
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